

La idea que hemos contemplado sería hacer una aplicación para localizar autobuses.

Este servicio te proporciona conocer la ubicación del bus en el que deseas viajar, por donde se encuentra en el mismo instante en el que lo buscas, poder seguir su recorrido, conocer la velocidad a la que viaja, obtener las rutas más cortas y acceso a planos y a satélite, entre otras cosas.

El nombre que hemos pensado para la app sería el mismo que el de la empresa, OJI Buses.

Es realmente útil si no estás acostumbrado a viajar mucho en autobús o estás en un sitio que no conoces.

Proporciona mucha información útil, que de otra manera, la mayoría no la obtendrás.

Esta aplicación va dirigida para los usuarios que usualmente usan este transporte u otro transporte público, especialmente para las personas que se retrasan y no llegan a tiempo al autobús.

En cuanto al rango de edades, hemos pensado hacerla para todos los públicos e incluiríamos alguna modificación para las personas más mayores que puedan tener algún problema de cualquier tipo.

El proyecto empezará con el territorio del País Vasco con Bizkaibus, Alavabus y Lurraldebus. Si el proyecto tiene buenos resultados iremos aumentando las provincias/comunidades autónomas en la aplicación para toda España.

Proporciona una ayuda increíble a la hora de mirar horas, en invierno no tendremos que esperar en la parada con el frío ni en verano con ese calor bajo al sol.

Incluso estando en el bus podrás ver la hora de llegada a tu destino buscándolo en la aplicación

La app también tendrá para ver los controles de velocidad posibles atascos o averías en la carretera para estar informado en todo momento y en caso de algún problema de estos volverá a calcular la hora de arrimar a tu parada.



